



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup



19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC
Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org

Juin 2025

Vendredi 30 mai	Ste Jeanne d'Arc, Vge., 2e cl., Mm. de St Félix Ier, Pape et Mart. 07h30 Messe
Samedi 31	Fête de la Bse Vierge Marie Reine, 2e cl., Mm. de Ste Pétronille, Vge. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 1 juin	Dimanche après l'Ascension, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Vendredi 6	Messe du Sacré-Cœur, Mm. St Norbert, Ev. et Conf. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 7	Vigile de la Pentecôte, 1e cl. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 8	Dimanche de la Pentecôte, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 14	Samedi des Quatre-Temps de Pentecôte, 1e cl. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 15	Fête de la Très Sainte Trinité, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 21	St Louis de Gonzague, Conf., 3e cl. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 22	Solennité de Fête du Très Saint Sacrement, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 28	Vigile des Sts Pierre et Paul, 2e cl. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 29	Solennité de Fête du Sacré-Cœur, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée suivie du renouvellement de la consécration au Sacré-Cœur
Vendredi 4 juillet	Messe du Sacré-Cœur 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 5	Messe du Cœur Immaculé, Mm. St Antoine-Marie Zaccaria, Conf. 17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 6	4ème Dimanche après la Pentecôte, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré

Juin 2025

Annonces complémentaires :

- Intention de la Croisade Eucharistique du mois de juin : Pour nos séminaristes
- Prochaine messe à Fontpeyrine : le 31 mai
- Récollecion : dimanche 1^{er} juin

De l'Ordre

Agir dans l'ordre est vital. Cet ordre ne peut avoir comme principe directeur que la fin ultime, notre félicité. Jusque là tous les hommes sont d'accords. Leurs divergences résident dans la nature de cette félicité. Cette dernière n'est pas à choisir selon nos caprices car elle nous a été attribuée à notre création et elle dépasse de loin tout ce à quoi nous pouvons aspirer. Il s'agit de la vision béatifique, voir Dieu face à face. Elle n'est donc pas accessible par les seules forces naturelles, même si nous n'avons pas été blessés par le péché.

Elle s'acquiert par mode de mérite surnaturel qui obtient des grâces supplémentaires nous élevant vers le Ciel. Celles-ci agissent aussi bien sur notre intelligence que sur notre volonté. La volonté ne peut se mouvoir que pour un bien que l'intelligence connaît. La première chose est de connaître le terme de notre ascension, ce qu'accomplit la grâce de la foi. Notre regard ainsi fixé sur notre fin, nous avons besoin de moyens proportionnés pour y accéder. Nous ne pouvons pas aller sur un autre continent avec nos seuls pieds, nous aurons besoin de moyens supplémentaires comme l'avion ou le bateau. Notre Ciel est bien au-delà du monde terrestre. Ici aussi, nous avons besoin de la grâce avec ses vertus infuses et les dons du Saint-Esprit. Attention, ces moyens surnaturels présupposent la nature. Si celle-ci est blessée, elle y trouve des remèdes, à condition que la volonté ne pose pas d'obstacle.

Le Bon Dieu vient nous prendre là où nous sommes avec la puissance de la grâce pour nous amener à la maison du Père. Hélas nous pourrions regimber, en nous laissant entraîner par une passion désordonnée pour une ou des créatures. Alors nous opposons notre volonté propre à l'amour divin et engendrons un désordre funeste pour bien des âmes. Comment s'assurer d'être bien dans la main de Dieu? C'est tout simplement en remettant de l'ordre conformément à la sagesse divine. C'est ainsi que la vie est apparue. Il y avait d'abord la matière informe, ensuite est apparue la lumière, l'eau etc... Le Bon Dieu a procédé par étape pour nous montrer que la fécondité fait suite à la mise en ordre de différents éléments sous sa puissance créatrice. C'est encourageant car cela nous montre la voie du salut: la mise en ordre de tout ce qui dépend de nous sous la puissance de la grâce. Cela commence par nos affaires matérielles jusqu'à nos affections spirituelles en passant par la réforme de notre quotidien. Tout se tient. Celui qui veut être saint sans remettre de l'ordre dans ses passions, il aura beau prier, il ne s'élèvera pas malgré ses sentiments de plus en plus pieux. En revanche, dès que nous nous efforçons à mettre de l'ordre même dans les choses les plus insignifiantes pour être conforme à la Providence, nous participons à la sanctification de l'Église.

D'ailleurs le sacrement qui établit le prêtre entre Dieu et les hommes est le sacrement de l'Ordre. C'est le Christ, souverain prêtre, qui a le pouvoir sur tout le créé et le surnaturel pour que nous puissions en vivre exclusivement pour l'obtention du Ciel. Il ne nous reste plus qu'à nous disposer en coopérant à l'action ordnatrice de notre Sauveur. A cet effet, l'obéissance est certainement ce qui nous coûte le plus. Elle peut demander le sacrifice de nos meilleurs sentiments pour suivre la volonté des supérieurs légitimes, derrière lesquels se cache notre Père.

Cependant il y a une autre manquement possible à cet ordre induit par les moyens de communications: l'entretien de liens avec des personnes éloignées au détriment des plus proches que la Providence nous a choisies. Nous savons bien que l'herbe est toujours plus verte dans le pré du voisin, cependant il nous incombe de nous occuper des nôtres avant de nous intéresser aux autres. Il s'agit de mettre une hiérarchie dans nos relations en fonction de nos devoirs. C'est là que la grâce de charité nous attend. Il importe de soigner les liens à l'intérieur de notre famille avant ceux de tel réseau social. De même qu'il est bon de chercher à connaître les membres de sa paroisse avant d'alimenter ses différentes correspondances distantes, etc. .

La vitalité est plus que rayonnante dans une vie toute ordonnée selon la Sagesse divine, Maîtresse de l'Univers. L'homme racheté par le Précieux Sang est invité à prendre part à cette Sagesse pour la plus grande gloire de Dieu. De fait, tout acte posé dans l'ordre de la charité établit davantage le règne du Christ sur notre Terre.